

14/04/16
ren

René Kopeinig
Verantwortung Erde
F.X.-Wirthstraße 19a
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 14.04.2016

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Aufstellung eines Bitcoinautomatens“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Bitcoin ist ein weltweit verfügbares dezentrales Zahlungssystem und Name einer digitalen Geldeinheit, die auch von vielen österreichischen Unternehmen akzeptiert wird. Eine Besonderheit dieser Form der Währung ist, dass sie durch eine festgesetzte Limitierung der „Coins“ inflationsgeschützt ist, also nicht beliebig vermehrt und somit wertvermindert werden kann wie etwa Papiergeld. Vielerorts wurde der Trend hin zu Digitalwährungen bereits erkannt und von Städten wie Wien, Graz oder Klagenfurt „Bitcoin-Automaten“ angeschafft.¹

Um unserem vorausseilenden Ruf als „Technologie-Stadt“ gerecht zu werden, ergeht daher folgender **Antrag**:



Abbildung 1: Bitcoin-Geldautomat. Mit Bargeld können Bitcoins gezogen werden, die unmittelbar auf ein Wallet (via QR-Code) überwiesen werden. → Bild fwzVg von Wikimedia

„Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Nach Prüfung der zuständigen Abteilungen wird ein „Bitcoin-Automat“ angekauft und an geeigneter Stelle in der Villacher Innenstadt platziert.“

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig, Verantwortung Erde

Unterschrift:


für Verantwortung Erde

¹ <https://bitcoin-austria.at/de/artikel/bitcoin-atm-oesterreich> Abgerufen am 14. April 2016